

18/03/2022

La Serena: Con ayuda de testigos Fiscalía logra probar robo de herramientas en sector rural

Luego del juicio oral, la Fiscalía de La Serena probó la responsabilidad de 4 sujetos, D.A.V.V., L.E.T.R., J.I.L.P. y J.I.S.C., como autores de un delito de robo en lugar habitado ocurrido en el sector rural de La Estrella.

Según la acusación, el 4 de junio de 2020, aproximadamente a las 10:30 horas, los sujetos se movilizaron en dos vehículos, uno marca Nissan, color negro y otro marca Chevrolet, modelo Corsa y concurrieron hasta el sector rural de La Estrella, donde en una parcela de agrado cortaron el cierre de malla y alambrado de púa.

Tras aquello, ingresaron hasta la propiedad donde descerrajaron la chapa de seguridad de la puerta trasera de la casa.

Luego, forzaron en su marco y entraron para sustraer diversas herramientas de construcción.

Sin embargo, terceros pudieron darse cuenta de los hechos, sorprendieron a los imputados y lograron sus detenciones.

En el interior del vehículo marca Chevrolet, los imputados mantenían 1 sierra circular color verde, 1 galletero marca Black & Decker color naranja, 1 taladro eléctrico marca Black & Decker color naranja, 1 generador de energía eléctrica color verde y 3 focos solares, especies de propiedad de la víctima.

El fiscal que llevó el caso a juicio fue Marcial Pérez Torres, quien logró probar estos hechos delictivos.

Las sentencias serán conocidas próximamente.

